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社會福利署   香港社會服務聯會 

2014 福利議題及優次會議 

2014 年 6 月 5 日 

 

社會福利署及香港社會服務聯會總結 

 

 

社會福利署署長葉文娟女士表示今天參與了不同的小組，每個範疇都很重要，社署會細

心聆聽機構及服務使用者的意見，其中各小組提出了大量建議，有需要考慮各項建議的

優次。每年一度為福利議題訂立優次的會議很重要，而業界的意見是社署制訂計劃的重

要參考。 

 

回應張局長早前提出的四大工作方針，署長總結以下各點： 

- 在務實處事方面，有建議要求放寬不同社會保障項目或低收入在職家庭津貼的資產

及入息審查，但政府投放資源，必須小心謹慎，確保公帑用於有真正需要的市民身

上，因此資產及入息審查不可避免。 

 

- 署長十分認同跨部門多方協作的重要性，她會致力加強社署與各有關政策局及部門

的合作。 

 

- 社署會積極嘗試推行創新服務，以配合社會需要，如鼓勵健全綜援受助人就業的試

驗獎勵計劃、照顧者津貼等。 

 

- 署長知道業界非常關注最佳執行指引的推行，並對福利規劃有期望。目前，已展開

了長者服務規劃的工作，而私人土地作福利用途特別計劃亦正在進行中，她希望機

構善用現有資源，增加服務名額，以紓緩現時服務不足的情況。對於護理人手短缺

問題，政府會盡力採取各種可行方法，訓練更多護理人員及鼓勵多些年青人入行。 

 

蔡海偉先生多謝署長的總結，期望社署能積極跟進業界的意見，並適時告知業界有關進

展。 
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